
 

  
  

  Авиакомпания «ЭйрБриджКарго» перевезла более 700 тысяч
тонн груза за 2017 и продемонстрировала рост тоннажа в 13%  

    Авиакомпания «ЭйрБриджКарго» (АВС) продолжает укреплять свои позиции на рынке
грузоперевозок, демонстрируя уверенный рост тоннажа в 13% за 2017 год. Компания
перевезла более 700 тысяч тонн груза на всех рейсах своей маршрутной сети, показывая
десятипроцентный темп роста по показателю FTK и превышая рыночные темпы роста на один
процент. Коэффициент загрузки воздушных судов приблизился к отметке в 71% и вырос на 4%
по итогам 2017 года.   

  

Основными драйверами роста для перевозчика остаются развитие и усовершенствование
решений по перевозке специальных типов грузов, успешная реализация стратегии развития
флота, внедрение новых направлений и оперативное управление маршрутной сетью АВС в ответ



на запросы со стороны заказчиков.

На фоне улучшения общего состояния отрасли авиагрузоперевозок, в компании отмечается рост
на всех рынках присутствия перевозчика. Положительные результаты деятельности АВС стали
также возможными благодаря фокусу на развитие централизации структуры продаж, которая
гармонично сочетается с региональной экспертизой специалистов АВС на местах.

  

“В 2017 году мы ставили акцент на развитие услуг по перевозке специальных типов грузов,
выстраивая внутренние процессы и процедуры, приводя в соответствие организационную
структуру и переходя на цифровые технологии и оцифровку процессов.  Наши усилия
способствовали значительному увеличению объемов специального груза, перевезенного на
рейсах АВС, среди которого лидирующие позиции занимает температурная фармацевтическая
продукция - +150%, за ней следует нестандартный и крупногабаритный - +33% и электронная
коммерция - +26%.  Мы инициировали и реализовали несколько проектов, направленных на
повышение качества предоставляемых услуг. Среди наиболее значительных хотелось бы отметить
формирование службы контроля за перевозками специальных грузов (Control Tower) для
отслеживания процесса транспортировки и урегулирования проблемных ситуаций в случае
необходимости, прохождение аккредитации Envirotainer QEP для станций АВС по всему миру,
сотрудничество с веб-платформой Sky Fresh для отправления автоматических уведомлений, и
прочие отраслевые инициативы и технические решения, которые помогли нам укрепить наши
позиции. Нацеленность на непрерывное совершенствование и выстраивание прочных и
долгосрочных отношений с заказчиками будет служить основой для дальнейшего развития АВС» -
отметил Сергей Александрович Лазарев, Генеральный директор авиакомпании
«ЭйрБриджКарго».

В 2018 году основным фокусом деятельности для АВС остается улучшение решений по доставке
специальных типов грузов, предоставляя не только широкий спектр набора продуктов, но и
предлагая цифровые решения для упрощения процедуры доставки грузов, делая ее более
прозрачной для всех участников. Находя новые области применения оцифровки для повышения
степени удовлетворенности заказчиков, АВС будет выстраивать отношения с надежными,
прогрессивными партнерами, оптимизировать внутренние процессы и организационную структуру
и разрабатывать логистические решения по отраслям, таким как, фармацевтическая,
аэрокосмическая, нефтегазовая и прочие.  
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